
 

 

 

 
 

卒業証書授与式 ３月１日（金） 

 

◆◆卒業生の主な進路（北高５５回生）◆◆ 

○国公立大学合格４１名 

弘前大学 １１名（人文社会学部 ４名、教育学部 ２名、理工学部 ５名）、 

室蘭工業大学 理工学部 ２名、北海道教育大学岩見沢校 教育学部 １名、 

岩手大学 人文社会科学部 １名 

青森公立大学 経営経済学部 １９名、青森県立保健大学 健康科学部 ４名、 

公立はこだて未来大学 システム情報科学部 １名、 

市立旭川大学 保健福祉学部 １名、宮城大学 食産業学群 １名 

○公務員試験合格のべ４４名（実１８名） 

青森県警察 ５名、北海道警察 ２名、 青森県職員 ２名、 黒石市職員 １名、 

外ヶ浜町職員 １名、北部上北広域事務組合（消防） １名、 自衛官 ６名 

感謝を伝える会 

3月 1日(金)卒業式に先立

ち、3 年生の保護者からお

世話になった先生方に花束

が贈られました。 

青森県立青森北高等学校 

学校だより 

□□スキー教室□□ 

１月２４日（水）青森スプリング・スキーリゾート（鰺ヶ沢町）でスキー教

室が行われました。この日は、あいにくの悪天候でしたが、生徒は「友

達と楽しく滑ることができた。友達と食べた昼食も美味しくて充実した

１日だった。」と語っていました。 

「あおもり創造学」 

２年生のＫＩＴＡ（総合的な探究の時間）では今

年度、「あおもり創造学」に取り組みました。地元

あおもりに対する理解を深めるために、グループ

毎に課題を設定して、解決策などを考えてそれ

ぞれレポートにまとめました。また、１年生に対し

て課題研究の成果発表を行い、優れた発表を行

ったグループが、２月７日（水）県総合社会教育

センターにおいて、県教育委員会が主催する成

果発表会に参加しました。「あおもり藍の魅力」

について、藍のメリットを生かす商品の提案など

を研究成果として発表してきました。発表した生

徒は「他校の発表を聞き、青森県にはまだまだ

多くの課題が 

あることを知っ 

た。」「各校の 

発表を聞き、 

青森県の魅力 

を改めて感じ 

た。」と感想を 

述べました。 

卒業生１８２名（普通科１５５名、スポーツ科学科２７

名）が学び舎を旅立ちました。昨年までは卒業生のみの卒

業式でしたが、4年ぶりに在校生も参加しました。在校生

の中には、『体育館に保護者も生徒も全員入るのかな？』

というイメージをもっていた生徒もいましたが、特別来

賓、保護者およそ３１０名の皆様が参列し、厳かに挙行さ

れました。卒業生も３年間の思いをかみしめ、例年よりも

涙を流す生徒が多かったように感じています。 

ＡＬＴマシュー先生離任式 

２月２９日、卒業式予行が行われた後、ＡＬＴマシュー先生の離任式が

行われました。令和４年７月に来日し、本校生徒の英語の授業だけで

なく学校行事にも積極的に参加し、 

コミュニケーション力向上の一助に 

尽力頂きました。出身であるアメリカ・ 

ニューヨーク市に戻り、大学院進学に 

向けて準備を行い、大学院生として今 

後のキャリアを積み上げていくことに 

なりました。 



＝＝＝合格者体験報告会＝＝＝ 

公務員・民間就職の合格者、

総合型選抜と学校推薦型選

抜の大学合格者による「合格

者体験報告会」が、１月３１日

（水）に行われました。１・２年

生を対象に 8 つの分野に分

かれ、先輩方の受験対策や感想等を聞きました。先輩方の言

葉に、どの生徒も自分の将来を見据えて真剣に耳を傾けメモ

を取っていました。 

＜生徒感想＞ 

○ボランティア活動に対して、

積極的になりたいと思いまし

た。ただボランティアをするの

ではなく、自分の進路に関わ

る、参考になることをしたいと

思いました。そのボランティアを

した内容を面接の際に使えるようにしたいです。（１年） 

○３年生になるまでに進路先を決めておかなければ、面接や

小論文の練習を十分に行うことができないので、総合の授業

やオープンキャンパスを参考に決めていこうと思いました。（１

年） 

○大学入試での武器になるのはもちろん、その先の人生のヒ

ントも得られると思い、校外活動にも積極的に参加していきた

いという思いが強くなった。（１年） 

○今回国公立大を合格している５人全員がスキルアッププロ

グラムの認定証を持っていることを聞いて、今から始めていこう

と思った。また、小論文対策の

本を買って読み、苦手を克服

しようと思った。改めてアドミッ

ションポリシーを確認して、一

つのノートにまとめていきたい

と思った。（２年） 

○自分から進んで課題研究をすることが必要だと思いました。

先輩方は、目標や調べたいものがはっきり見えていて本当にす

ごいと思いました。自分はまだまだ考えられてなかったので、先

輩方を見習って進んで活動していきたいです。（２年） 

○まずは英検を取りたいと思った。英検だけじゃなく他にもいろ

んな資格を取りたい。面接にもたくさんの準備が必要になると

知ったので、今からでもニュースや新聞を毎朝見るようにして

信憑性のあることを話したり書いたりできるようにしておきた

い。面接の実演を見て、なんと

なく思っていたよりもずっとすご

かった。今の自分には絶対に

できないことなので、いざやる

ときに困らないよう今の状態で

はないように努力したい。（２

年） 

＜＜今後の予定＞＞ 

４月８日（月）新任式・入学式 

４月９日（火）始業式・対面式 

４月１１日（木）１・２年学びの基礎診断 

             ３年到達度テスト 

４月２０日（土）PTA総会 

４月２２日（月）振替休日(4/20) 

４月２５日（木）開校記念日 

◇◇１学年 ＯＢによる講演会◇◇ 

２月２２日（木）のＨＲ活動で、本校の卒業生である中平輝

人氏（(株)HAPPY STANDARD 代表/北高２０回生）に

よって「自分らしい人生の歩み方」のテーマで講演が行わ                    

れたました。チェックシートを用いて、自分の強みを確認す 

                    ることができた生徒は、「人生 

                    の先輩から、自分らしく生きるた 

                    めには、仕事もプライベートも大 

                    切にするようにアドバイスしても 

                    らった。とても参考になった。」と 

                    話していました。 

                   た。 

～～大会結果～～ 
◇柔道部◇ 

 全国高等学校柔道選手権大会東北地区大会 

   男子団体戦 第２位 

   男子個人戦７３ｋｇ 第３位 沼尾（２年） 

   男子個人戦８１ｋｇ 第３位 柴田（１年） 

   男子個人戦無差別 第３位 野辺地（２年）、山部（２年） 

   女子個人戦６３ｋｇ 第３位 上野（２年） 

   優秀選手賞 山部（２年）、野辺地（２年） 

◇空手道部◇ 

 東北高等学校空手道選抜大会 

   男子団体組手３人制 第３位 

◇ボクシング部◇ 

 東北高等学校ボクシング新人大会 

   女子ピン級 第２位 髙木（２年） 

   男子２部 Aバンタム級 第２位 佐々木（１年） 

◇サッカー部◇ 

 高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ 2023 

 青森県リーグ３部後期WEST  優勝 

 ○全国高等学校長協会体育部会長賞  野坂 亮真 

 

 ○青森県高等学校体育連盟 優秀選手賞 

    ラグビーフットボール部  佐渡 後夢 

    柔道部   上野 花恋 

 

 ○青森県スポーツ協会 優秀選手賞 

    柔道部 竹達 さくら 

    水泳部 砂川 晃生・戸田 成哉・長内 盛起 

  肥後充友仁・船橋 悠心 

    陸上競技部 浜谷 梨緒 


